



# こだま

## 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】

「世界の旭中学校 私がそれを代表する」 旭中生徒会

1. 私たちは、心を込めてあいさつをします。
2. 私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。
3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。
4. 私たちは、進んで働きます。
5. 私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。

令和5年6月26日 文責：東原定雄

## 修学旅行に行ってきました！

3年生は6月3日（土）～5日（月）の2泊3日で、奈良・京都方面の修学旅行を実施しました。台風2号の影響で1日目は東京駅で5時間待機という予想外の出来事がありましたが、2時間の自由行動で東京駅周辺を歩き回り、特別な思い出ができました。2日目は、予定にはなかった早朝の東大寺を、ほぼ旭中の貸し切り状態で見学しました。その後は予定どおりの活動を行うことができました。生徒たちは友人と協力した班別活動など、思い出に残る3日間を過ごしました。



学問の神様 北野天満宮



一日目 東京駅での自由行動



青空に映える金閣寺



嵐山のトロッコ列車



予定になかった京都タワー



京都に着物は似合います



新幹線での楽しいひととき



奈良公園で鹿とたわむれました



部屋で食べるすき焼きに大満足



早朝の東大寺は貸し切り状態

## 総合体育大会宇河地区大会（6/9～7/1）

今年度から中体連の大会は総合体育大会と新人戦の二つになりました。雨のため順延や日程変更等がありましたが、地区大会前半戦は実施することができました。6月7日（水）の生徒会主催の壮行会で全校生徒から激励された選手たちは、各会場で健闘しています。



## PTSCあいさつ運動

旭中では、P（parents：保護者）、T（teachers：教職員）、S（students：生徒）、C（community：地域）が協力して、年4回「PTSCあいさつ運動」を行っています。

今年度1回目は6月19日（月）。さわやかなあいさつが飛び交っていました！



## 避難訓練（6/21(水)）

地震のあとに火災が発生したことを想定した避難訓練を行いました。避難後の集会は、少年消防クラブ員が中心となって進めました。併せて緊急時の下校班編成を行いました。

避難訓練自体は短い時間でしたが、生徒は真剣に、素早く行動していました。万が一の場合に、自ら考えて行動できるよう、日頃から防災意識を高めたいと思います。



今回は校庭南に避難しました。

## 令和5年度第1回旭中学校地域協議会（6/15(木)）



旭中学校地域協議会は、PTAと同様に本校を支えてくれる組織です。PTAが保護者と教職員の組織であるのに対して、地域協議会は自治会や育成会などの地域の方々、歴代PTA会長さんや教職員など、学校に関わる様々な関係者が委員となっています。

第1回の地域協議会では、今年度の活動計画・予算等の説明の他、本校の学校経営計画や学校評価計画についての説明・審議等を行いました。今回の会議では、学校評価アンケートを図書ボランティアさんなどにも依頼して様々な立場の方から意見をいただくとよいなどの建設的なご意見をいただきました。



## 市PTA 連合会ソフトボール大会



最高気温が32.5度となった6月18日（日）、市P連ソフトボール大会が開催されました。1試合目は、乱打戦を制し勝利しました。2試合目も好プレーがたくさんありましたが残念ながら負けてしまいました。多くの保護者の方、他校の方々と親睦を深め、楽しい時間を過ごすことができました。応援ありがとうございました。